
Protokoll: 

Ortsvorsteher Herr von der Heyden hält die Idee der autonom fahrenden Kleinbusse hin zum Schloss 

für derzeit kaum realisierbar. Im Hinblick auf die BUGA 2029 müssten mit sämtlichen beteiligten 

Akteuren die vorhandenen Arten von Mobilität (Reisebusse, Bahn, Fahrradverkehr und Pkw Verkehr) 

aufeinander abgestimmt und dafür Sorge getragen werden, dass sich die vorhandenen 

Mobilitätsformen ergänzen. 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas bittet die Dachbegrünung des Parkdecks nachhaltig und dauerhaft 

zu realisieren. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur 

Kenntnis. 

 


